



風景=トイトイパーク / 玩具=プラレール



風景=中国(福建省土楼) / ISと中国メンバーの旅行

今回、第6号は田中が担当します。

今年は台風や大雨の影響で水害被害に合われた地域の皆さんには、心よりお見舞い申し上げます。

私のお盆休みはお墓参りと雑用と子守りで終わってしまいました。私、現在48歳ですが3歳の男の子と1歳2か月の女の子がいます。子供達が外で遊べる所をネットで調べ、お墓参りの後に伊丹空港のスカイパーク公園に連れて行きました。公園は滑走路の側にありますので、飛行機が間近に見えます。遊具や噴水、そして飛行機があることで子供達は興奮していました。噴水の中が楽しいのか、ずっと水遊びしている子供達。最終的に私も濡れてしまい、着替えを持ってきていなかったのが散々な一日でした。

また、別の日には大阪市福島区にある高木ビル3階でいろいろな玩具で遊べる場所「トイトイパーク」という所に行ってきました。流行りの戦隊物や電車の玩具が沢山置いてあります。さらに窓の外は本物の電車が走っているので、子供達は興奮しておりました。でも、遠いので近所であれば時間とお金を節約できるので助かるのですが…。出費がきついことと子供が成人するまで頑張る必要がありますが、タバコが千円になれば止めようと考えています(笑)。

IS DESIGN 創業物語 その1

皆様のおかげで、今年10月で創業14年目迎えることができました。当初の5年間は「IS設計事務所」として個人事業を行っていました。その後、法人化にして社名を「IS DESIGN」に変更。間もなく9年になります。

当時勤務先だった設計会社が不況により倒産。弊社社長、池田が発起人で、同僚4人で立ち上げました。メンバーは30歳台の設計者でしたので、経営に関する知識が乏しい組織です。様々な不安を抱えていましたが「なんとかなる!」という気持ちをもって乗り切りました。これもお客様のおかげと感謝しています。

創業1年目は、お客様も少しずつ増えてきましたが、同業者の方は、お一人で創業されている方が多く、忙しい時には手伝ってもらえませんでした。打開策として中国に事務所を出すことを考えていました。実は4人のメンバーの中に中国人が在籍していました。彼は日本の大学を卒業し、そのまま日本に残って金型設計の仕事を行っていたのです。そこで彼の出身地である福建省のアモイに行き、様々な施設を見学。その途中で彼の学生時代の友人と偶然出会います。その友人から情報で、アモイの開発特区の施設を知ることになり、「入居企業を募集している」ということを教えてもらいました。入居条件が「中国人留学生と中国国外企業の合弁」と弊社の条件と合致していたので中国事務所の設立をしようと決心しました。

つづく

株式会社 IS DESIGN アイエス通信編集部 発行日 2014年9月4日 発行人 池田英樹

〒581-0816 大阪府八尾市佐堂町2丁目3-15 久宝ビル301 TEL:072-929-1336 FAX:072-929-1338

Email:h.ikeda@is-design.net URL: <http://www.is-design.net>

Copyright (c) 2014 株式会社 IS DESIGN all rights reserved